

Pressemitteilung

16.12.2025

Vorübergehende Schließung der NS-Ausstellung im Haberkasten

Die NS-Dauerausstellung im Mühldorfer Haberkasten bleibt am **Donnerstag, 18. Dezember 2025**, sowie am **Freitag, 19. Dezember 2025**, geschlossen. Grund für die Schließung ist der aufwendige Austausch von zwei Bildschirmen. Die für Freitag, 19. Dezember 2025, um 15 Uhr geplante offene Führung durch die Ausstellung muss ebenfalls entfallen.

Besucherinnen und Besucher können an beiden Tagen das Geschichtszentrum und Museum Mühldorf a. Inn im Lodronhaus wie gewohnt besuchen. Der Eintritt wird an den betroffenen Tagen zum halben Preis von 1,50 € angeboten.

Die des Museums bitten um Verständnis für die technischen Arbeiten und freuen sich darauf, die Besucher bald wieder mit einem verbesserten Ausstellungserlebnis begrüßen zu können.